

# あさひの詩

白山市立朝日小学校

道徳だより NO.3

R7. 6. 30

## <親子道徳 ~未来へつむぐ 家族の手紙~>

6月に取り組んだ親子道徳へのご協力、ありがとうございました。親子で言葉を交わす中で、様々な考えに触れ、家族への思いやりの気持ちがこれまで以上に深まっていくといいですね。

先日の親子道徳のふり返りでいただいた『未来へつむぐ 家族の手紙』の中から各クラス 1 点紹介させていただきます。(感想は原文のまま掲載させていただきます)他のみなさんから出していただいた手紙は、石川県心の教育推進協議会に応募させていただきます。



### 【1年1組 畠下 瑞乃莉さん から お母さんへ】

☆ままへ

まま、いつもおいしいごはんをつくってくれてありがとうございます。ままみたいにおりょうりじょうずになりたいから、もっとおてつだいさせてね。おおきくなったら、わたしがままにごはんをつくってあげるね。

☆このりへ

いつもごはんを美味しいと言って食べててくれてありがとうございます。忙しい時、お手伝いをあまりさせてあげられなくてごめんね。これからはもっと一緒に料理しようね。大きくなったこのりが作ったごはん楽しみにしてるよ。



### 【1年2組 能任 鷲馬さん から お父さんへ】

☆パパへ

パパびょういんでおしごとがんばってくれてありがとうございます。びょうきのひとをたすけるパパは、すごいよ。やきんでいないときは、さみしいけどからだにきをつけてね。いつもあそんでくれてありがとうございます。

☆そまへ

元気に大きく育ってくれてありがとうございます。少しずつ仕事の事も理解し、「今日夜勤?」と聞いてくれるようになったね。

2人の弟と仲良く遊び、素敵なお兄に成長を感じます。これからも健やかな成長を見守っていきます。



### 【2年1組 お父さん から 寺西 心美さんへ】

☆心美へ

やさしい心美へ、いつも妹と弟の面倒を見てくれてありがとうございます。パパは、お仕事でいない事が多くて、ママの事を助けてくれて本当にありがとうございます。名前の由来の通り心の優しくて美しい子に育ってくれてとてもうれしいです。

☆パパへ

パパいつもあさはやくからよるおそくまでおしごとがんばってくれてありがとうございます。パパといいるじかんがすくないのでさびしいです。かぞく6人でゆっくりここみの大すきなおんせんに行こうね。思いでいっぱいいくろうね。



### 【3年1組 お母さん から 高木 のぞみさんへ】

☆のぞみへ

毎日やってもらう決まったお手伝いはないね。でも、妹のことを見てとかお風呂を洗ってなどいろいろお願ひしても嫌な顔せずにやってくれて、とても助かっているよ。最近は、自分から手伝いをしてくれてうれしいよ。

☆お母さんへ

わたしは、お手伝いをやった時、「ありがとう」といってくれるとやってよかったなと思うよ。これからも、いろんなお手伝いをしてお母さんをいっぱいよろこばせたいな。妹のことも見るよ。お手伝いもがんばるね。

【3年2組 藤懸 碧生さん から お父さんへ】



☆お父さんへ

平日、夜おそくまで、はたらいてくれて、ありがとうございます。はたらいてくれるから、ぼくが好きな本が買えるって分かったんだ。その本を大切にしています。いつもありがとうございます。

☆あお生くんへ

心温まる手紙ありがとうございます。好きな本を大切にしてくれてお父さんもうれしいです。いつも帰りがおそくてごめんね。これからもいっしょにたくさんの本を読もうね。いつもおうえんしているよ。



【4年1組 松島 侑都さん から お父さんへ】

☆パパへ

ぼくたちのために、はたらいてくれたり、他の人たちのために車を直してあげているすがたはぼくから見てかっこいいです。 shouurai ぼくもパパみたいな人思いの人になりたいです。これからおがんばっていきます。

☆侑都へ

侑都へ。勉強や遊びも全ての事に真剣に取り組んでいる姿を見て、パパもママもうれしい気持ちになります。これからも色々な事にきょうみを持って、調べたりしてください。きっと、役に立つ時が来ます。



【4年2組 河原 花さん から お母さんへ】

☆ママへ

いつも家事やお仕事してくれてありがとうございます。ママが作るご飯は、世界一おいしいよ。かれからも、けんこうで安全にすごしてね。はなはずっとママのそばにいるよ。ままもはなのそばにずっといてね。まこと大好き。

☆はなちゃんへ

はなちゃんもいつもお手伝いありがとうございます。おかげでとても助かっているよ。ご飯世界一は嬉しいな。もっとがんばろうと思えるね。まま思いの優しいはなのそばにしっかりいつでもままはいますよ。ままもはなが大好き。



【5年1組 お母さん から 高山 陽愛さんへ】

☆だいすきな陽愛へ

名前は親から子へ贈る最初のプレゼント。おなかの中の赤ちゃんに気づいてから悩んで、顔を見て「この子は陽愛!」あたたかい5月に生まれた陽だまりのようにあたたかい女の子。もうすぐ猛暑(反抗期)?負けんよ?

☆ママへ

子供に名前を付けるときってとってもなやんで顔を見たときにきめるんだね。ひなりだったら、すっごいなやんで、生まれてもなやむかもしれない。もうすぐ反抗期かわからないけど、ひなりも負けないからね。



【5年2組 お母さん から 藤上 滉也さんへ】

☆滉也へ

強くて優しい子になって欲しいと言う意味を込めてパパから一文字取って滉也と名付けました。滉也は名前の通り、とっても優しくて頑張りやさんに育っているなと思うよ。これからもいろんな事を経験していこうね!

☆お母さんへ

昔は自分の名前の由来も知らずにいたけど、いまこのことを聞いて、自分の名前にはこんなにたくさんの願いがこめられているんだなと思ったので、これからはもっとやさしく、もっと強くなりたいです。



【6年1組 山岸 芭奈さん から お父さんへ】

☆パパへ

いつも夜おそくまで仕事をがんばってくれてありがとうございます。あと、はなが分からないと言っているときにくわしくおしゃべってくれてありがとうございます。はなも、パパみたいに、みんなにやさしくできるようになりたいです!!

☆はなへ

毎日習い事や勉強おつかれさま。パパは好きな仕事を一生懸命やっているだけで家族や友人に「頑張っている」と言ってもらえて幸せです。はなも好きな事を一生懸命頑張って下さい。いつも笑顔でいたら幸せになれます。



【6年2組 齊藤 友紀さん から お父さんへ】

☆お父さんへ

お父さんがたんしんふにんになってすごく家にいなくてさびしいけど、がんばっているよ。でも今は、剣道をいっしょにけんめいやって結果を残せるようにがんばるね。お父さんも、仕事をがんばってね。

☆友紀へ

友紀は生まれた時に体が弱くて心配しました。剣道はお兄ちゃん二人につられて始めて大丈夫かな?と思いました。でも、友紀は自分の為に頑張っている姿を見て安心しました。兄二人を超える様に頑張れ!!友紀!!

それぞれの家庭での親子のコミュニケーションから、温かい心が伝わってきました。普段言葉に出さなかったりできなかったりすることも、手紙を通して伝えられるところがいいですね。これからも、家族みんなで助け合ったり温かい関係を築きあげたりしながら、1日1日を大切に過ごしていけるといいですね。本当にご協力ありがとうございました。